L'association Base fête ses 26 ans de présence au Bénin



Dimanche, lors de son assemblée générale, une quarantaine d'adhérents de l'association Base a accueilli le Dr Agossou (au centre), son représentant au Bénin.

Créée en 1998 par des médecins costarmoricains, l'association Bénin Armor santé éducation (Base) s'est donné pour mission d'aider cette petite démocratie francophone d'Afrique dans le domaine de la santé.

Un premier dispensaire a été financé en 2000, suivi par trois autres dans des villages répartis dans tout le territoire. L'association a ensuite élargi son domaine d'intervention avec l'installation de panneaux solaires et la construction d'une école qui compte aujourd'hui 250 élèves.

« Nous intervenons également dans le domaine de la formation du personnel médical à travers les quarante missions effectuées sur place. Elles ont mobilisé plus de 150 personnes », a précisé, dimanche, le président, Alain Delbary, lors de l'assemblée générale de l'association.

À cette occasion, les adhérents ont pu prendre connaissance de la situation géopolitique actuelle de l'Afrique de l'Ouest et de les conditions « stables » du Bénin, « mis à pat l'extrême nord ouest. » Mais aussi de la fidélité des relais sur place. À l'image du Dr Roland Agossou, pédiatre et coordonnateur de l'association au Bénin. Il était présent, dimanche, pour parler de l'importance de ce partenariat pour son pays.

Mest. France octobre 2024